

Protokoll der Sitzung des Gemeinderates von St. Annen 20.6.2024

Beginn: 19:35 – Ende: 21.30 Uhr

Anwesenheit: Frau Achazi, Frau Fenski, Frau Kinne, Frau Merten, Herr Scholman, Herr Tannen, Frau B. Vertes, Herr Wende

Als Gäste: Elmar Baumann, Angela Drong, Günter Drong, Werner Hartmann (AG Ideenschmiede), Elisabeth Neifer-Porsch (Kirchenvorstand, AG Ideenschmiede), Regina Offer, Beate Struth-Weißbach, Melanie Vahlert, Josi Wachmann-Hass,

Abwesend und entschuldigt: Frau Wulff-Precht, Frau C. Sikorszky-Vertes

Protokoll: Frau Merten

TOP 1. Geistliches Wort: Herr Wende

TOP 2. Regularien: Das letzte Protokoll vom 16.05.24 wurde einstimmig angenommen

TOP 3. Wie sieht die Zukunft unserer Pfarrei aus? Informationen der Ideenschmiede

Die „Ideenschmiede“ wurde in der Pfarrei gegründet, um die Herausforderungen aufgrund negativer Entwicklungen in Spenden, Zuweisungen seitens des EBO und sinkender Zahlen von Kirchenbesuchern und Mitgliedern zu bewältigen. Die Aufgabe der Ideenschmiede ist es, Ideen zu entwickeln, um das Gemeindeleben trotz steigender Kosten am Leben zu erhalten bzw. aufblühen zu lassen. Dies geschieht durch eine umfassende Bestandsaufnahme und Analyse der bestehenden Immobilien und Gemeindeaktivitäten.

Im nächsten Schritt ist es nun die Aufgabe der Gemeinde, Ideen und Vorschläge zu sammeln. Hierfür wurde ein Fragebogen erstellt, der an alle Gemeinderatsmitglieder verteilt wurde. Dieser Fragebogen ist dem Protokoll angehängt und soll bis zum Ende des Sommers ausgefüllt an den Ausschuss der Ideenschmiede zurückgegeben werden (möglichst als ein Dokument).

Frau Neifer-Posch und Herr Hartmann stellten die Daten zum Besitz der Gemeinde St. Annen vor, die in der angefügten Präsentation detailliert dargestellt sind. Diese Informationen dienen als Grundlage für die weiteren Überlegungen und Planungen zur nachhaltigen Nutzung und eventuell notwendigen Umstrukturierung der Gemeindebesitze.

Die enge Zusammenarbeit zwischen der Ideenschmiede und der Gemeinde ist entscheidend, um gemeinsam Lösungen zu finden und das Gemeindeleben positiv zu gestalten.

TOP 4. Orgelnutzung der elektrischen Orgel in St. Annen im Automatikmodus

Herr Hartmann stellte dem Gemeinderat eine neue bzw. wiederzubelebende Funktion für die kürzlich reparierte Orgel vor. Die Orgel wurde auf den neuesten technischen Stand gebracht und ist nun voll funktionstüchtig.

Die vorgestellte neue Funktion beinhaltet ein Zusatzgerät, das es ermöglicht, Orgelmusik auf Knopfdruck abzuspielen. Dieses Gerät kann entweder per Kabel oder drahtlos mit der Orgel verbunden werden und wird über ein Tablet bedient.

Der Gemeinderat äußerte Interesse daran, sich die Anlage vorführen zu lassen, um eine fundierte Entscheidung treffen zu können.

Beschluss: Der Gemeinderat wird einen Termin für die Vorführung der neuen Funktion vereinbaren.

TOP 5. Berichte aus den Gremien

Keine besonderen Ereignisse

TOP 6. Verschiedenes

- Der Termin des Weinfestes soll verschoben werden, zugunsten der Erntedankfeier. (Nachträglich: Das Weinfest findet am 13.10. statt, das Weinfest am 16.11.2024)
- Anregung, die seit ca. einem Jahr gültigen Gottesdienstzeiten zu überprüfen
- Herr Tannen hat einem Workshop zum „Ehrenamt“ teilgenommen und wird beim nächsten Mal darüber berichten.
- Nächste Sitzung: Dienstag, 16.7.24, 19.30 Uhr